
KTM Grünewald erklärte, dass die Anpassung des Maßnahmenprogrammes nötig sei 
aufgrund der aktuellen Dynamik im Bereich Klimaschutz. Der Fokus des Antrages sei 
vor allem auf den Bereich Wald und Landwirtschaft gelegt worden. Das 
ressourcenschonende Bauen müsse ebenfalls stärker im Maßnahmenprogramm 
beachtet werden. 
 
Vorsitzender KTM Dr. Griese ließ über den Antrag abstimmen. 


